

## Paralympics 2012

Die Sportler des von GW gesponserten NÖVSV feiern in London Erfolge.



Die 14. Paralympic Games wurden dieses Jahr vom 29. August bis zum 9. September in London ausgetragen. Zehn der 32 Versehrten Sportler aus dem österreichischen Paralympics-Kader wurden vom Niederösterreichischen Versehrten Sportverband (NÖVSV), der seit Jahren von Gebrüder Weiss unterstützt wird, entsandt. Und eine Teilnehmerin gewann sogar Edelmetall!

Auch heuer fanden im Anschluss an die Olympiade in London die Paralympics statt. Für die Sportler des NÖVSV bedeutete dieses Großevent nicht nur Vorfreude, sondern auch hartes Training und eine akribische Vorbereitung. Bereits 2008, kurz nach den Paralympics in Peking, kündigte Markus Traxler, Präsident des NÖVSV, an: „Mit unseren Talenten blicken wir hoffnungsvoll in die Zukunft und werden auch 2012 in London sportliche Akzente setzen und trotz der ernst zu nehmenden Konkurrenz erfolgreich teilnehmen.“

Das ist dem Team allemal gelungen! Neben drei tollen vierten Plätzen im 100 m Brustschwimmen durch Sabine Weber-Treiber und Andreas Onea sowie im Tischtennis-Teambewerb durch Andreas Vevera konnte Doris Mader beim Tischtennis Einzel den größten Sieg feiern. Die seit 2002 im

Die zehn Paralympioniken des NÖVSV bei ihrer Verabschiedung nach London. Die „silberne“ Doris Mader ist vorne rechts zu sehen.

Rollstuhl sitzende Sportlerin musste sich erst im Finale geschlagen geben und gewann somit Silber. „Aus sportlicher Sicht waren diese Paralympics natürlich das Highlight meiner Karriere! Dass ich bereits im Viertelfinale die Chinesin [Li Qian], die seit vielen Jahren ungeschlagene Nummer 1 der Weltrangliste ist, aus dem Bewerb geschossen habe, war einfach unglaublich. So wirklich realisiert, was ich da eigentlich geschafft habe, das hab ich noch nicht“, so Mader über ihren Erfolg.

Insgesamt gewann das österreichische Team 13 Medaillen (4 x Gold, 3 x Silber, 6 x Bronze) und stellte so sein Ergebnis der letzten Paralympics von sechs Medaillen in den Schatten. Bemerkenswerte Sportler mit tollen Leistungen, die man gerne unterstützt!

**„Unsere Organisation hat sich in den letzten Jahren zu einem Monopol des Spitzensports in Österreich entwickelt. Bis zu 50 Prozent aller österreichischen Medaillen, die bei Großveranstaltungen erkämpft werden, erbeuten Sportler des Niederösterreichischen Versehrten Sportverbandes. Es ist eine Tatsache, dass diese außergewöhnlichen Leistungen mit einem hohen finanziellen Aufwand in Verbindung stehen.**

**Durch die hervorragende professionelle, jedoch auch freundschaftliche Partnerschaft mit Gebrüder Weiss ist es uns möglich, unsere hohen Ausgaben im Bereich der Nachwuchsarbeit abzudecken.“**

Markus Traxler, Präsident des NÖVSV